
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

  　　●　出席報告　　　　　　　　　　　           　　　出席副委員長　　　　　見付春雄
　　　例会数　　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　　 免除　　 M U 　　　出席率

　　第1444回 　07月12日　　 15名 　　　12名　　  03名 　　　 2名 　　　 -名 　　92.30％

　　第1443回 　07月05日　　 15名 　　　10名　　  05名 　　　 4名 　　　 -名 　　90.90％

　　第1442回 　06月26日　　 15名 　　　14名　　  01名 　　　 0名 　　　 -名 　　93.33％浅賀紀一 お客様ようこそ、今年度もよろしくお願いします。
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Ml:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp
第１０グループガバナー補佐並びに各クラブ会長・幹事表敬訪問

加藤英泉 第10尾ケ井ガバナー補佐様をはじめ各クラブの会長幹事の皆様お忙しい中、表敬有難うございます。
第10グループまとまっていきましょう。

清水浩子 尾ケ井ガバナー補佐をはじめたくさんの会長幹事様お暑い中表敬訪問にお越しくださり誠にありがとうござ
いました。１０グループを楽しく宜しくお願いします。

三郷中央ロータリークラブの皆様、こんばんは松伏RCの会長を務めております富岡です。本日はお招き
頂きありがとうございました。

　篠田和男　会長方針　「会員一人ひとりが考える持続可能なロータリークラブとは」
RI2770地区細淵雅邦ガバナー創造しよう未来への調和を　「ロータリーにDEIのさわやかな風を」

篠田和男 本日は尾ケ井ガバナー補佐はじめ第１０グループの会長・幹事様には当クラブの例会に出席していただ
き誠にありがとうございます。至らない点も多々あるかとも思いますがご容赦ください。

加藤康史様 本日はお招き頂きありがとうございます。

島村　宏様

お世話になっております。毎日楽しく過ごすために日々、勉強しております。１年間宜しくお願いします。

富岡快雄様

ガバナー補佐はじめ各クラブの会長幹事様三郷中央ロータリークラブ訪問有難うございます。まだまだコロ
ナが続いていますがご自愛ください。

第1444回例会　7/12●ニコニコボックス発表　合計　 35000円　 累計　50,000円

尾ケ井實様 本日は各クラブ会長共々参加させて頂きありがとうございます。篠田会長・田中幹事１年間宜しくお願
いします。また、会員の皆様ご両人へのサポートよろしくお願いいたします。

見付春雄 各クラブの会長幹事の皆さん中央RCへようこそ、今期もよろしくお願いします。

和井田昇様 篠田会長・田中幹事様１年間宜しくお願いします。三郷中央RCの皆さんお久しぶりです。本日は宜し
くお願いします。

豊田宇助様 久し振りに伺いました。幹事を務めますので１年間宜しくお願いします。

松ケ下要介様
三郷中央ロータリークラブの皆様こんばんは！こちらのクラブで第１０グループの３回目の表敬訪問とな
ります。初めの三郷ウエンズデー様の時よりだいぶ慣れてきました。松伏RC幹事として第１０Gの発展へ
の一助となるよう頑張りますので一年間どうぞ宜しくお願いいたします。

小林政夫様 篠田会長・田中幹事いよいよの船出おめでとうございます。１年間宜しくお願いします。大いに楽しみま
しょう。清水パスと会長お疲れさまでした。

金宮美枝子様 篠田会長・田中幹事ご就任おめでとうございます。今年１年よろしくお願いします。

石山　隆様 本日はお招き頂きありがとうございます。三郷中央ロータリークラブさんは存じ上げている方々ばかりで緊
張いたしました。今年も１０G全体で盛り上げていきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

皆さんこんばんは初めて三郷中央RC様の例会に出席させていただきました。新たな発見があり、楽しく例
会に参加できました。今後とも当クラブとの交流を密にできたらと思います。

山田直人様

皆さん今晩は。本日はガバナー補佐の尾ケ井實様をはじめ、第10グループの会長幹事の皆様方にはお忙
しい中昼間の三郷ロータリークラブの例会に引き続きわがクラブの例会に出席頂き誠にありがとうございます。
さて本日は私にとって新年度に入り二度目の例会になりますが会長としてはまだまだ右も左も分からない若
輩者ですので、皆様方にはご迷惑をお掛けするとは思いますが何卒ご容赦ください。さて今年度のロータリー
クラブと言いますと女性初のRI会長に選出されたジェニファーEジョーンズ氏は「イマジンロータリー」をテーマに

掲げました。そしてジョーンズ氏はロータリーの多様性、公平さ、インクルージョン（DEI）の重要性を説いてい
ます。テーマとしてはとても抽象的な言葉だとは思いますが、彼女はそれを行動への呼びかけだととらえていま
す。自分なりに解釈するとDEIというのは人それぞれが持っている外面的、そして内面的な個性を理解し、そ
れをもって新しいロータリークラブの在り方を創造していくものではないかと思っています。このようにロータリーク
ラブに出てくる言葉は国際的な組織ですので自分にとってはとても難しくて理解しずらい面があります。だから
といってあまり難しく考えず、先ずは自らのクラブのメンバーとの交流を深めて行きたいなと感じています。それと
会員増強に関しては三郷の他の2クラブでは早々と入会式を行い会員増強を達成されました。羨ましい限り
ではございますが、わがクラブも早い時期に入会式を執り行えれるよう努力してまいります。これもメンバーの
皆さんと考え、実行して行きます。そして今後は対外的にも外に出る機会が相当増えて来るとは思います
が、第10グループの皆様と共になるべく楽しみながらロータリーの活動を続けて行きたいと思いますので一年

間宜しくお願い致します。本日は誠に有難うございました。

　会長挨拶　　　篠田和男　　　　尾ケ井實ガバナー補佐　　　　　　幹事     田中欣一

浜田一夫 第10グループガバナー補佐各会長幹事様本日はご苦労様です。１年間宜しくお願いします。

谷津茂男 本日は尾ケ井ガバナー補佐始め、各クラブ会長幹事様表敬訪問有難うございます。１年間どうぞよろし
くお願いいたします。

片野秀臣 お客様ようこそ、今年度もよろしくお願いします。

市川文雄 第１０グループの会長幹事の皆様ようこそいらっしゃいませ！本日は大変忙しい中、おいでをいただき心
より歓迎申し上げます。今後もメンバーを増やして奉仕に精を出していきましょう。

宮田　博 国際ロータリー第2,770地区の第10グループ尾ケ井ガバナー補佐をはじめとした各ロータリークラブの会
長幹事様我がクラブへの訪問有難うございます。1年間宜しくお願いいたします。

田中欣一 第10グループ尾ケ井ガバナー補佐始め各クラブの皆様ようこそ三郷中央へ1年間のお付き合い宜しくお
願いいたします。

牛尾克己
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　　三郷RC 　石山隆会長

第１０グループ尾ケ井ガバナー補佐とグループ内各クラブ会長と幹事の表敬訪問　　７/１２（火）

　三郷ウエンズデーRC　島村宏会長　　　山田直人幹事

松伏RC　富岡快雄会長　　　　松ケ下要介幹事 吉川中央RC　小林政夫会長　　　金宮美枝子幹事

表敬訪問有難うございました。
１年間宜しくお願いいたします。

加藤康史幹事吉川RC　和井田昇会長 豊田宇助幹事

https://www.avast.com/antivirus
https://www.avast.com/antivirus
https://www.avast.com/antivirus

	Sheet1

